

# Belmont Handball – Hors Sujet !

C'était une équipe de Belmont au complet qui recevait Rignac pour le début des matchs retour. Une bonne entame qui n'aura eu qu'effet d'illusion, tellement l'équipe est passée à côté de son sujet. Accusant jusqu'à 5 longueurs de retard, ils parviendront à revenir à un petit but (21-22) mais trop tard... Certes, il y a des défaites très difficiles à digérer, celle-ci en fait partie, maintenant, il faut continuer à travailler collectivement et se ressaisir dès samedi prochain à Mazamet.

A l'occasion du Bal du Bohc qui aura lieu samedi 23 avril prochain, un fil rouge est organisé dès à présent. En effet, vous avez certainement croisé cette photo chez les commerçants du belmontais ou ailleurs. Pour participer, c'est très simple, il suffit d'estimer le poids de l'équipe et du petit cochon, et pour une mise de 2€, les estimations les plus proches remporteront jambons et autres divers lots de charcuterie. Allez vite vous renseigner chez les commerçants participants ou auprès d'un membre actif du Bohc.

